

**Erklärung des Herstellers Nr.: KEme 180-4**
*Manufacturer's declaration no:*
*Der Hersteller / The Manufacturer*
**F.A. Sening GmbH, Regentstraße 1, 25474 Ellerbek**

erklärt hiermit in alleiniger Verantwortung, dass der Gegenstand der nachfolgenden Erklärung die einschlägigen Rechtsvorschriften zur Harmonisierung in der Union erfüllt:  
*declare herewith under the sole responsibility that the object of the declaration described below is in conformity with the relevant Union harmonization legislation:*

**Richtlinie 94/63/EG (VOC- Emissionen)**
*Directive 94/63/EC (VOC emissions)*

über Begrenzung der Emissionen flüchtiger organischer Verbindungen bei der Lagerung von Ottokraftstoff und seiner Verteilung von den Auslieferungslagern bis zu den Tankstellen  
*on the control of volatile organic compound resulting from the storage of petrol and its distribution from terminals to service stations*

VK-Anschluss (API-Kupplung) für Straßentankfahrzeuge der Baureihe  
*the male coupler (API adapter) for tank vehicles of the series*

<b>Typ:</b> Type:	<b>VKV1 / VKV2</b>
<b>Produktbezeichnung:</b> Product designation:	VKV1P-I, VKV1PA•I, VKV1M-I, VKV1MB•I, VKV1-SI VKV1, VKV1P, VKV1PA, VKV1M, VKV1MB, VKV1-S, VKV1-1 VKV2M, VKV2M-I, VKV2PA, VKV2PA-I, VKV2MB, VKV2MB-I

In der gelieferten Ausführung den folgenden Sicherheitsanforderungen entspricht:  
*Corresponds to following safety requirements in the delivered design:*

Grundlegende Normen:..... EN 13083  
*Basic standards:*

Angewandte harmonisierte Normen, insbesondere: ..... EN 12266-1  
*Applied harmonized standards, in particular:*

Andere angewandte Bestimmungen / EG-Richtlinien: ... API Recommended practice 1004:7<sup>th</sup> ed.  
*Other applied regulations / EC-Directives:* (section 2.1.1.1)

Benannte Stelle / Produktionsüberwachung:.....  
*Notified Body / Production control*

Prüfungen / Tests während der Fertigung: ..... Hersteller  
*Examination / tests during manufacturing:* Manufacturer

Die zugehörige Betriebsanleitung enthält wichtige sicherheitstechnische Hinweise und Vorschriften für die Aufstellung, Inbetriebnahme, Wartung und Instandhaltung der (s) Gerät(es).  
*The appropriate operator's manual contains important safety technical notes and regulations for the installation, placing into operation, maintenance and maintenance of the equipment.*

Ort und Datum: Ellerbek, den 01.11.2022  
*Location and date:*

Geschäftsführer  
*General Manager*

  
 (Stephan Frieds)